
会議の要旨

１ 開催した会議の名称

令和２年度第４回精華町国民健康保険運営協議会

２ 開催日時及び場所

緊急事態宣言発令中のため、書面にて審議

書面による審議書を各委員へ発送したのは令和３年２月９日付

３ 議題等

諮問事項；令和３年度精華町国民健康保険事業特別会計予算（案）について

報告事項：第２期精華町国民健康保険データヘルス計画中間見直しについて

４ 公開・非公開の別

緊急事態宣言発令中のため、書面にて審議

５ 回答者

精華町国民健康保険運営協議会委員１２名全員が書面にて回答

回答した委員

渡辺会長、寺本副会長、近藤委員、木村委員、飯田委員、山本委員、

堀井委員、山田委員、添田委員、藤本委員、太田委員、古賀委員

６ 開会

委員１２名全員の回答により、本協議会は成立

７ 審議等の要旨

諮問事項；令和３年度精華町国民健康保険事業特別会計予算(案)について

審議の主な内容・意見

事務局 歳入・歳出それぞれ３，１９７，６１５千円について書面に

より内容説明

山本委員 被保険者の高齢化、新型コロナによる所得減少、国費による

財政支援等、先行き事業費の確保に関し、厳しさを感じる。

事務局 これまでに引き続き、京都府や国に対して財政支援を求めて

行くとともに、健康増進に向けた取り組みを進める。

審議結果

賛成全員により了承



報告事項：第２期精華町国民健康保険データヘルス計画中間見直しについて

審議の主な内容・意見

事務局 平成３０年度に策定した第２期精華町国民健康保険データヘ

ルス計画(６年計画)について、折り返し時期となるため、記載

の各データの更新を行い、計画最終年度である令和５年度まで

の方向性について検討したもの。

添田委員 一人当たり医療費の推移で、精華町が府平均よりも高い原

因について、どう考えているか。

事務局 医療機関が地域に多くある自治体は、医療にかかり易い環境

にあるため一人当たり医療費が高くなる傾向にあるようです。

しかしながら、医療費が高いことは国保財政を圧迫する要因と

なるため、早期発見、早期治療、重症化予防に繋がる取組みを

進めていきます。

添田委員 今日、糖尿病と歯周病の関連性が言われている。歯科健診に

ついては触れられていないが、今後議論されるのか。

事務局 令和３年度より後期高齢者を対象として、歯科健診を実施する

予定。国保被保険者については、現在実施の歯科相談を継続し

健診については、近隣自治体の状況等を踏まえて判断する。

近藤委員 コロナ禍で受診控え、健診控えが案じられる時だからこそ、

中間見直しをした本計画の取組み強化が望まれる。

事務局 令和３年度はコロナ禍により、集団健診の実施は中止せざるを

得なかったが、被保険者の健康維持のためにも、受診しやすい

環境づくりなどを計画していく。

審議結果

賛成全員により了承

８ 答申

令和３年２月１９日付で答申書を町長宛て提出


